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改選後の議会役職が決定！（11月度臨時議会にて）

この度、皆様からの絶大なるご支援をいただき、２期目を
迎えられたことを心から感謝申し上げます。
２期目に向けては、少子超高齢社会を念頭に置き、将来を

見据え持続的な行政サービスにより「岡崎に住んで本当によ
かった」と思って頂く様に、引き続き皆様の声をお聞きし全
力で努めてまいります。皆様のご健勝とご多幸を祈念申し上

げると共に、変わらぬご指導・ご鞭撻を賜ります
ようお願い申し上げます。

平成２８年11月21日（月）に私を含めた所属会派（民政クラブ）が、内田市長へ「平成
29年度岡崎市予算編成と施策に関する要望書」を提出しました。働く人を軸として、各議員
が市民の方々から頂いた要望を調査・研究し、反映した施策を策定いたしました。

《内田市長と、要望書を提出した会派新メンバー》

平成２８年1０月２７日（木）に開催された臨時議会にて、改選後の議会役職が決まりまし
たので、担当役職とその役割をご報告します。

将来を見据え、市民の方が持続的に安全・
安心して暮らせるように取り組みます。

・議会のＩＣＴ化に関する事項

議会ＩＣＴ化検討特別委員会委員

政策実現に向け会派一枚岩で、全力で取り組みます！（予算回答は、２０１７年２月２０日）

要望内容
・特殊詐欺対策強化への周知
・在宅介護者へ支援の充実
・学校適正規模への取り組み
・文化財の保存、活用の促進

など

厳選した約200項目の施策

新メンバーにて、「平成２９年度予算要望」を市長へ提出！！

「新年明けまして おめでとうございます。
本年もよろしくお願い致します。」

・経済振興部、都市整備部、土木建設部、建築部、
上下水道局、農業委員会事務局の所管する事項の
審査

経済建設委員会委員長

ＩＣＴ化を切り口に、議場の運用や事務処
理の効率化など、議会改革に取り組みます。

※ICTとは、「Information and Communication Technology」
（情報通信技術)の略



平成２８年９月定例会報告

シビックコア地区（JR岡崎駅東地区）整備事業について
① 【安全対策】歩行者と自転車の動線を分ける！② 【防犯対策】駐輪場の防犯管理を強化する！
③【安全・渋滞対策】ロータリー以外に迎え車両の駐車スペースの確保を進める！

岡崎市の事業所状況【平成26年実績】

・事業所数 14,453事業所
（内、約9割が中小規模）

・従業員者数 158,854人

※上記２項目共に、県内4番目

Ｑ：企業立地相談件数と阿知和工業団地の計画は？
Ａ:・問い合わせ件数は、

・阿知和工業団地計画は、平成３２年度以降工
事着工、平成３６年度に引き渡しを予定。

商工業の振興について
若者の流出抑止のため、規制緩和により
企業誘致を進め、働く場所を確保するべき！

Ｑ：基礎調査の実績と実態調査の進捗は？
Ａ:・市内の空き家は、2,274件（内、約7割強

は市街化区域）。特に多い町は、矢作町、
明大寺町、井田町。

・実態調査の進捗は、50％調査完了。

空き家対策について
市街地の空洞化を抑止するため、実態調査
と対策計画の策定を早期に進めるべき！

Ｑ：利活用するための取り組みは？
Ａ:①実態調査の対象者に、アンケートを実施。

空き家になった経緯、現在の管理方法、活用
に対する意向や不安要素等を調査する。

②「空き家バンク」などを検討中。

国と地方自治体の取り組みが重複しないために
国の動向を把握して進めるように要望しました。

提言

提言

企業が進出・活性化し、持続的な働く場所の確保
につながるように規制緩和や支援を要望しました。

提言

＜駐輪場の概要と料金＞

今後は残された問題を解決するため、横断歩道の有無検討などに取り組んで参ります。

提言③採用
駅送迎場

提言①採用
自転車誘導
経路変更

提言③採用 駅送迎駐車場
１０台分は２０分無料

《残された問題》
①停止線から、バス停止面積不足
②人と左折車両の交錯
③ばらつき歩行による、渋滞発生

施設内容 自転車1,653台
原付 230台
年中無休24時間入出可

料金内容（単位円）

定期利用
1回

1ヵ月 3ヵ月 6ヵ月

自
転
車

一般 2,000 5,500 10,750

150

学生 1,500 4,000 7,750

原動機付
自転車

3,500 9,500 18,500 200

年 Ｈ２５ Ｈ２６ Ｈ２７

件数 ８５件 １０１件 ６２件

Ｑ：誘致への取り組みの考え方は？
Ａ:７月制定の産業立地誘導地区にて、工業系の開
発の規制緩和を進める。他法令との許可基準の
整合が課題のため、関係所管と連携し進める。

提言②採用 駐輪場へ電磁ロック式駐輪システム導入

※基礎調査とは、固定資産情報
などで机上調査。

※実態調査とは、基礎調査の対象
物件を、調査員が現地で空家の
有無、管理状態などを調査。

駐輪場

供用開始
駐輪場：２０１７年７月～
商業施設：２０１７年１２月～

一般質問での「提言」が採用された整備事業概要が１２月２０日に発表されました。



休館日 改正前 改正後

市民会館
甲山閣

第1・3月曜日
（祝日でも休み）

第1・3月曜日

（祝日の場合、次の平日）

せきれい
ホール

第2・4火曜日
（祝日でも休み）

第2・4月曜日

（祝日の場合、次の平日）

規定内容

消滅
対象

①墓地使用者が死亡し、墳墓の祭事を主宰
する者がいない場合。

②墓地使用者の住所又は生死が不明と
なり１０年を経過した場合。

③使用者が死亡して１０年を経過し、
なお権利の承継の申請がない場合。

対応
内容

墳墓に埋蔵された焼骨を一定の場所に改葬
し、墳墓、碑石その他の物件を撤去する。

権利
墳墓の改葬前に、従前の墓地使用者の親族
又は縁故者の利用は可能（要申請）

マイナンバーカードの普及促進のため窓口手数料より安く設定。地域格差とならないように要望する。

◆岡崎市東公園動物園 新ゾウ舎完成遅延に伴い工事費用増額

平成２８年９月、１２月の議案審議内容

平成28年９月定例会では、全35議案。１２月定例会では、全30議案について、最終本議
会において賛成の立場を表明し、両定例会において可決されました。一部の議案に対し、審議内容
をご報告します。

下記２つの理由により工期が延長したことに伴
い、工事費用増額
①象の体調管理に合わせ、新ゾウ舎へのゾウの
移動を行った結果、計画より時間を要した。

②工事音による象へのストレス軽減を図るため、
施工時間に制約が生じた。

コンビニエンスストア等の多機能端末機により印鑑登録証明書及び住民票の写しを交付するため、
その手続き及び手数料を規定した条例に一部改正する。

◆墓地の利用権消滅を規定した条例を施行 ◆市民会館の祝日利用可能な条例を施行

利用開始：2016年10月11日（火）～ 【利用時間】6:30～23:00（12/29～1/3は除く）

《利用できる店舗》
セブンイレブン、ファミ
リーマート（サークル
Ｋ・サンクス）ローソン
等
市内 約130店舗
全国 約5万店舗

《取得証明書及び手数料》
・住民票の写し
・印鑑登録証明書

※窓口は、２００円

共に、１５０円

マイナンバーカードの取得が必要！！

墓地の適正管理のため、墓地の利用権の消滅に
ついて規定した条例に一部改正する。
（施行日：2016年10月1日から）

市民会館、甲山閣及びせきれいホールについて、
利用者の利便性の向上のため、祝日利用が可能
となるように条例を一部改正する。

◆コンビニエンスストア等で市民サービスを利用する際の手続き、手数料を規定した条例を施行

新休館日適用は、2018年4月1日～

工事完了日の変更

工事費用の増額

2017年4月28日（金）

（当初：2017年3月17日（金））42日遅れ

約95万円増額

約2億9,417万円

（当初：約2億9,322万円）
元気な「ふじ子」の姿を見に来てください！



場所 対策前 対策後
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【活動記録】（９月１日～１２月３１日）主な活動の一部を記載します。

【くらしの相談】歩行者用信号機などの設置による通学路の安全確保

地域での困りごと、市政に対するご意見・ご相談等お気軽に
「鈴木 ひでき くらしの相談室」をご利用ください。
皆様の、お役にたてるように頑張ります。

ホームページのドメインは、

く
ら
し
の
相
談 「鈴木 ひでき」検索

でも見れます！！

http://www.giin-dnwu.com/suzuki_hideki/
みなさん、是非、
ホームページを
ご覧ください！！

■9月2日 中地域協議会「愛知
県最低賃金改定の取り組み」
ＰＲの街頭活動に参加。

■10月22日 おかざきっ子展に出席。■9月24日 ﾃﾞﾝｿｰ労働組合
定期大会に出席。

■10月23日 地域防災訓練に
参加。

■12月10日 連合愛知政策推進
懇談会総会に出席。

■11月5日 地元中学校の
文化祭に出席。

■11月27日 岡崎マラソンに
出場。

■12月7日 西尾東にて、
ふれあいトークを開催。

【問題点】
歩行者用信
号機なし。
歩行者、特
に子どもが
信号を見に
くく危険。

【対応策と効果】
横断歩道などの整備を進め、子どもたち
が安全に道路を渡れるようになった。

【対応策】
歩行者用信号
機を設置する
※12/5～運用

【効果】
子どもが、安
全に横断歩道
を渡れるよう
になった。

【問題点】
横断歩道が無い道路を渡って通学し、危
険な状態であった。

■10月22日 おかざきっ子展に出席。■9月24日 ﾃﾞﾝｿｰ労働組合定
期大会に出席。

■10月23日 地域防災訓練に参
加。


